## REDRAYS 球ができるチームです。今まで野球をやってきて、 てくることができました。僕たちのチームは、一人ひとりが役割を果たし、 なきゃと悩んだときもありましたが、チー を乗り越えたからこそ、 な部分をマンツーマンで教えてもらいまし 合宿をしてくれ、 ちのため、監督が「チー とみんなが思っていました。勝てなくなった僕た 試合をするのが怖くて、ミスをしたらどうしよう のチームにも勝てない時期がありました。その時 \笑われます。はじめは他のチー れは仲間の大切さとたくさんの人の支えで、僕たちが野球を続けられるという ずつ勝てるようになり、 感謝の気持ちでいっぱい 僕はキャプテンなのに、試合のときチー 昨年の冬、 合宿をしてくれた監督、 ムで野球をすることになり 僕たちは練習や試合でミスが続き、ど 基礎から練習し、 ムを一から立て直そう」と みんなが一つになって少 全道優勝をなしとげたと思っています。 もうすぐ少年団を卒団. です。そのような時 チ、保護者の方々に ムのキャプテンのように、もっとしっ キャプテン 髙 橋 諒 希 選手 うますが、 人ひとり苦手

7月26日金~31日氷札幌コミュニティドームで開催された第 42回全道少年軟式野球大会で「赤平レッドレイズ」が出場全26 チームの中、見事勝利し、全道制覇を果たしました。この大記録は 赤平市の少年野球チーム史上初となる快挙です。

た。

期

ムでー

番緊張してしまい

ムのみんなに支えられ、今まで頑張

かりやら

なによ

、たくさんのことを学びました。

、全員野

残り少な

い時間を大切に、

し、これからはみんなバラバ

6-1 岩見沢東ブラックベアーズ(南空知)

2 回戦 12-0 稲穂スラッガーズ(小樽)

準々決勝 7-1 上磯有川(函館)

8-3 あいの里バイソンズ(札幌) 9-7 標茶ジャイアンツ(釧路) 準決勝

勝

